



Se sigue detallando la propuesta, asegura Claudia Sheinbaum

—SALVADOR CORONA
Y PEDRO VILLA Y CAÑA

nacion@eluniversal.com.mx

Al ser cuestionada sobre si hay algo que impida aún la presentación de la reforma electoral, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dijo que se sigue detallando y que la propuesta se sigue escribiendo.

Aunque se le insistió en el contenido de la reforma, Sheinbaum Pardo comentó que lo dirá hasta que esté lista, pues la siguen criticando aunque aún no hay un documento oficial.

“La están detallando, ya están escribiendo la propuesta. Pero ya hasta que no esté lista, sino, imagínate; si ahorita ya nos critican, aunque no haya propuesta. Y adijimos cuáles son los principios de la propuesta”, comentó en la conferencia matutina de este lunes.

Por otro lado, tras la detención del alcalde de Tequila, Jalisco, Diego Rivera, por presuntos actos de extorsión y nexos con el narcotráfico, la Presidenta señaló que se debe investigar a todos los candidatos de partidos políticos que se pre-

senten en elecciones.

Asimismo, la Jefa del Ejecutivo señaló que también tiene que haber una mayor fiscalización de todos los recursos que utilicen los candidatos en las campañas.

“Después de lo ocurrido con el alcalde de Tequila, ¿qué medidas específicas habrá para impedir el caso de narcocandidatos?”, se le preguntó.

“Tiene que haber una revisión. Tanto la mayor fiscalización de los recursos que se utilizan en las campañas como una investigación de todos aquellos que se presenten como candidatos de todos los partidos políticos”, señaló.

En Palacio Nacional, la Mandataria dijo que para estas investigaciones debe haber más vinculación entre instancias del gobierno federal y gobiernos locales.

El pasado 6 de febrero, la Presidenta aseguró que al momento de su postulación como candidato de Tequila no había indicios ni carpetas de investigación que lo vincularan con actividades delictivas.

Se hablará
de la iniciativa
cuando esté lista,
para evitar crí-
cas: CSP.



Sobre si dentro de Morena se detectaron señales previas, respondió que el partido se basó en la información oficial proporcionada por las autoridades competentes.

Dijo que, en su momento, Morena solicitó a la Fiscalía General de la República y a fiscalías estatales datos de todos los aspirantes a cargos de elección popular. ●



La propuesta de la reforma electoral se encuentra en proceso, aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum.